

11月3日(日・祝)



秋の大通り宿場まつり
《大通り商店街》

三嶋大社西交差点～広小路踏切までが歩行者天国となり開催される「秋の大通り宿場まつり」は今年も大いに盛り上がりました。
さまざまなイベントや飲食店によって商店街が活気に溢れ、たくさんの笑顔で華やぎました。

11月2日(土)



菊まつり特別講演「仁和寺と楽寿園のものごたり」
《楽寿園》

今年の菊まつりの大型盆景のテーマである「仁和寺」から吉田正裕執行長が来園。楽寿園を別邸として造営され、仁和寺の門跡を務められたことのある小松宮彰仁親王のことなど、仁和寺と楽寿園の歴史的な関係性についてお話をいただきました。

11月10日(日)



第33回箱根の里まつり
《箱根の里》

メイン会場では、日頃から青少年健全育成で活躍する諸団体と地域の皆様による模擬店やクラフトコーナー、ダンスやバンド演奏などのステージパフォーマンスが行われました。また、プラネタリウムと浴室も無料開放され、大盛況でした。

11月9日(土)



第24回中郷文化プラザまつり
《中郷文化プラザ》

日ごろから中郷文化プラザで活動している14団体が出演し、太極拳や社交ダンスなどが披露されました。
また、絵手紙やペン習字、書道など、それぞれの力作が展示されたほか、各種体験イベントも行われ、多くの人でにぎわいました。

市公式 Facebook ページでお届けしている記事から、話題のものを掲載しています。



11月20日(水)



心のバリアフリー社会の実現を目指して
 ≪山田小学校≫

山田小学校4年生を対象に「バリアフリー教室」が開催されました。誰もが障がい者に対してサポートできる「心のバリアフリー」社会の実現を目指すもので、障がい者への接し方などの講話や車いす体験、福祉車両乗降体験などが行われました。

11月17日(日)



第13回北上文化プラザまつり
 ≪北上文化プラザ≫

日ごろから北上文化プラザで活動する団体が出演し、和太鼓やコーラス、詩吟などが披露されました。また、書道や絵手紙、手編みなど、それぞれの力作が展示されたほか、お抹茶体験なども行われ、多くの人でにぎわいました。

11月26日(火)



沢地小選挙出前講座
 ≪沢地小学校≫

沢地小学校にて6年生49人を対象に、「給食デザート選挙」による選挙出前講座を開催しました。候補者となった児童は、自分のデザートの魅力をそれぞれ演説し、演説を聞いた児童たちは、どのデザートを食いたいかに真剣に考えて投票に臨んでいました。

11月23日(土・祝)



三島フードフェスティバル2019
 ≪桜川沿い水上通り、楽寿園ほか≫

集まった人たちは三島自慢のおいしい食べ物を頬張り、市内を散策。野菜宝船やシャギリの演奏に拍手を送り、ワークショップや体験コーナーでエンジョイしたあとは、空いたお腹にまた料理を収めます。皆さんお腹も心もいっぱいになったようです。

